

はぐくむ光 のびる若芽

(184)

篠本一区 加藤 治子

私の家族は、祖父、両親、夫の妹、私達夫婦、子供の七人家族です。長男の直人は、遊び一番、勉強は……元気な小学2年生です。スポーツも好きで一年生から習っている空手は、昨年の10月、初めての試合で3位。ふだんの練習の送り迎えはお母さんに任せているので私達はノータッチ。たまに家で形を見せてもらいうくらいで、初めての試合の時は、子供も私達も大分緊張しましたがトーナメント戦で、一人一人と勝ち抜いて私達もびっくり。「こーなつたら優勝だ!」なんて思つたくらい。でもまだまだ上には上がいました。本人は「今度は2位」なんて言つていたけど、始めてまだ一年ちょっとと、まだこれからです。そして2年になつてからは野球も始めました。土・日は野球、平日週3日は空手と、私も

夢に向って 一日一日を大切に



達も「すじよく頑張る」
と感心するほど。でもいつまで続くかわかりませんが、自分が納得するまで頑張つてもういたいと思います。

直人は一人っ子なのでとてもわがまま。でも、優しい所もあり陽気で何ごとに私達夫婦は共働き、特に私は直人が1歳位の時から働

もくよくよしない息子です。私は主人が止めてくれるので、よく喧嘩になります。主人が止めてくれるのですが「おまえ性格そっくりだな」と言われ、私もたまに思う時があります。変な所が似る

方ないかなと思つています。だめなことはだめ、良いことは良いと教える

ことは大事なことだと思

います。私もむきになつて言つてしまつので子供

も嫌がるのでしょ

う。でも、優

しくなりたいと思

います。

でもやり、調理もするそ

うです。

運動は、毎日（雨の日以

外は）尾垂の浜まで行き、

軍隊の時に行つてた基本

体操9種をかかさず行つて

いるそうです。そのため体

は柔軟性があり、背中はい

つもピンとしており、外出

する時は自転車でどこまで

も行くなど、私たち顔まけ

の体力を持つっています。

趣味は、多才な趣味の持

ち主ですが、今は読書が一

番楽しいです。単行本、

文芸春秋など週刊誌もかか

さず読むそうです。昔の仕

事がら、日本の将来、政治

経済、教育などがどのよう

に変っていくのか、いつも

心配しながら読んでいるそ

うです。

長寿の秘訣

今月の顔は、保健センターで実施した「さわやか介護&健康講座」に毎回参加していただいたなかで、唯一男性で一番高齢、そして体力測定では、一番柔軟性があり若々しかった、関の椎名さんにお話を伺いました。

シリーズ⑯

今月の顔



椎名正三さん (85歳)
(関)

健康だより

◎椎名さんと保健婦の出会い
もう10数年も前になりましたが、「寝つきの悪い母の介護について相談したい」と

電話があり、保健婦の訪問が始まり、それから健康相談や健診など、お付き合いが始まりました。

「食事・運動・趣味を生かして」とすぐ答えてくれました。

食事は、健康教室で習つた一日30食品を、バランスよく、よく噛んで、間食はとらないそうです。実際に、ミソ汁の具は野菜をたっぷり入れ、とり肉や、豚肉も

野菜と煮て食べるそうです。そして自分でできることは何でもやり、調理もするそうです。

運動は、毎日（雨の日以外は）尾垂の浜まで行き、軍隊の時に行つてた基本体操9種をかかさず行つて

募 集

このコーナーで、ご紹介する方を募集しています。ぜひ、ご連絡を。

保健センター ☎(84)1158